

El Paso Internacional Cristo Redentor permanece cerrado por nevadas



Las fuertes nevadas no cesan en alta montaña. Desde ayer por la tarde el Paso Internacional Cristo Redentor permanece cerrado al tránsito.

Gendarmería Nacional y Vialidad provincial también informan que el **Paso Internacional Pehuenche** corre la misma suerte.

La temperatura en la zona del macizo andino es extremadamente baja. En las Cuevas la



temperatura es de menos 9 grados. En Puente del Inca es de 8 grados bajo cero, en tanto, en Punta de Vacas de 4 grados bajo cero y en la villa cabecera de Uspallata es de menos cinco.

El tiempo permanece inestable y sigue nevando en el lugar.

Fuente: Jornada